

Revisan autoridades resultados de las estrategias de seguridad en sesión de la Mesa de Construcción de Paz

En sesión de la Mesa Estatal de Construcción de Paz, autoridades de los tres niveles de Gobierno revisaron los resultados de las estrategias de seguridad implementadas la pasada semana en el estado y definieron las acciones prioritarias a realizar en los próximos días.

Además examinaron las estadísticas del Instituto Nacional de Migración, en cuanto a las repatriaciones registradas por las ciudades de Juárez y Ojinaga, los principales estados receptores, rescates en aeropuertos y personas en los puntos de rescate humanitario.

El fiscal General del Estado, César Jáuregui y el secretario de Seguridad Pública, Gilberto Loya, presentaron los resultados alcanzados en sus respectivos rubros, obtenidos en colaboración con la Secretaría de la Defensa y la Guardia Nacional.

Estos operativos conjuntos se implementan con la finalidad de garantizar que en Chihuahua, haya el entorno propicio para el desarrollo óptimo e integral de sus habitantes.

El secretario general de Gobierno, Santiago De la Peña, destacó la eficacia del trabajo interinstitucional en sus diferentes vertientes, e instó a las y los presentes a continuar en unión entre Federación, Estado y ayuntamientos, para combatir la criminalidad.

En la reunión realizada en Palacio de Gobierno estuvieron presentes los generales de Brigada de Estado Mayor, Rubén Zamudio y Jorge Alejandro Gutiérrez, comandantes de las zonas militares 5/a y 42/a, respectivamente.

También acudió el inspector Emmanuel Figueroa, en representación del coordinador de la Guardia Nacional en Chihuahua, Alejandro Rivas; Fernando Ávila, secretario técnico y representante de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y el subdelegado de Desarrollo Social de la Secretaría del Bienestar, Rafael Mata.

De forma virtual participó la encargada de la representación del Instituto Nacional de Migración en Chihuahua, Zaira Carrasco.